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Tárgyak: London, Pantheon mit
Königsloge zur Händel-
Gedächtnisfeier 1784

Intézmény: Stiftung Händel-Haus Halle
Große Nikolaistraße 5
06108 Halle (Saale)
0345-500 90 221
stiftung@haendelhaus.de

Gyűjtemények: Bilder- und Graphiksammlung

Leltári szám: BS-IIe 15

Leírás
Das Bild gibt eine Innenansicht des Pantheon wieder, das von dem Architekten James Wyatt
(1746-1813) im Stil des neopalladinischen Klassizismus erbaut und 1772 vollendet worden
war. Es zeigt einen Blick auf die Königsloge, die Wyatt zusätzlich für das Konzert am
27.05.1784 anlässlich der ersten großen Londoner Händel-Gedächtnisfeier einbauen ließ.
Sein Assistent John Dixon (ca. 1740-1811) fertigte dazu die Zeichnung an. Der nach dieser
Vorlage entstandene Kupferstich von William Angus (1752-1821) wurde von John Sewell
(1733-1802) im "European Magazin" zur Werbung bereits zwei Tage vor dem Ereignis
veröffentlicht.
Das Blatt ist signiert: J. Dixon delt - Angus sculp
Über dem Bild steht: EUROPEAN MAGAZINE. Dort scheint es auch, laut dem Index von
Mai 1784, veröffentlicht worden zu sein.
Die Unterschrift lautet: An Inside View of the PANTHEON exhibiting their MAJESTIES Box
&c. as fitted up under the direction of Mr. JAMES WYATT, for the Commemoration of
HANDEL. Published as the Act directs, by J. Sewell, May 25 1784.

Signatur: J. Dixon delt Angus Sculp Published as the Act directs, by J. Sewell, May 25 1784,
European Magazine.

Beschriftung: An Inside View of the PANTHEON exhibiting their MAJESTIES Box &c. as
fitted up under the direction of Mr. JAMES WYATT, for the Commemoration of HANDEL.

Alapadatok

Anyag/ Technika: Radierung
Méretek: H: 21 cm; B: 27 cm (Blattmaß); H: 21 cm; B:

27,5 cm (Plattenmaß)

https://st.museum-digital.de/object/5355


Események

Kiadás mikor 1784
ki John Sewell (1735-1802)
hol London

Vázlat
készítése

mikor

ki John Dixon (Architekt) (1772-1813)
hol

Sokszorósító
nyomólemez
készítése

mikor 1784

ki William Angus (1752-1821)
hol

Kulcsszavak
• Handel Commemoration
• Innenansicht
• rézkarc
• épület

Szakirodalom
• Sasse, Konrad [Hrsg.] (1964): Katalog zu den Sammlungen des Händel-Hauses in Halle. 3.

Teil: Bildsammlung: Städte- und Gebäudedarstellungen. Halle an der Saale
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